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La nostra speranza si chiama Gesù. Egli 
è entrato dentro il sepolcro del nostro 
peccato, è arrivato nel punto più lontano 
in cui ci eravamo perduti, ha percorso 
i grovigli delle nostre paure, ha portato 
il peso delle nostre oppressioni e, dagli 
abissi più oscuri della nostra morte, ci ha 
risvegliati alla vita. Facciamo Pasqua con 
Cristo! Egli è vivo e ancora oggi passa, 
trasforma, libera. Con Lui il male non ha 
più potere, il fallimento non può impedirci 
di ricominciare.

Papa Francesco

La vittoria di Cristo è una vittoria sulla morte. 
E la vittoria sulla morte è una vittoria sulla 
vita. Tutto ha una positività – qualunque 
sia la nostra situazione immediatamente 
percepibile, documentabile, anche la più 
sofferente, inimmaginabile –, è un bene 
che sta per nascere ai confini del nostro 
orizzonte di uomini.

Luigi Giussani
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